

## Maestro de Xalapa gana el reconocimiento “Maestro innovador de mi ciudad” de la OEI.

**Por: La Redacción. 01/02/2016**

Por este medio FELICITAMOS al Maestro René Illescas, por obtener un importante Reconocimiento de la Organización de Estados Iberoamericanos.

Compartimos con ustedes un texto escrito por el Maestro Illescas a propósito de este Reconocimiento.

Las jornadas de clase a lo largo de mis casi doce años de servicio a la educación, han presentado infinidad de experimentos, y no precisamente los relacionados con las ciencias naturales, sino aquellos que refieren propiamente a la práctica docente, en mi andar he tenido numerosos tropiezos, errático en los métodos, invirtiendo tiempo en proyectos inagotables y, ocasiones con resultados “invisibles”; sin duda, en esta labor, lo que más nos aqueja a los docentes y, debo decirlo, también a un número importante de padres de familia es la cobertura del currículo, y muchos de nuestros fracasos como docentes se los hemos atribuido al siempre infortunado binomio tiempo-curriculo. Aún tengo muchas dudas acerca de cómo resolver este conflicto, pero siempre pasan a segundo plano cuando mis ex-alumnos me recuerdan sus experiencias con esos experimentos que realizamos en las clases, cuando la satisfacción de haber contribuido a su realización ha traspasado la barrera del ciclo escolar (tiempo).

Hace algún tiempo compartí en un post, una actividad que involucraba el uso de la tecnología para favorecer la escritura y la expresión de los intereses de chicos de primer grado, que aunque debo confesar no tuvo el alcance esperado en toda la población grupal, quienes lo intentaron dieron su mejor esfuerzo y logramos en suma un resultado que quise compartir para probarme para Maestro Innovador Experto. **La respuesta que Foro 21 en conjunto con la OEI y Microsoft me dieron a finales de diciembre me ha sorprendido y congratulado, ser reconocido por estas organizaciones como maestro innovador en mi ciudad me resulta muy halagador, pero a la vez un reto para continuar por esta vía de idear, compartir, construir, valorar, agradecer y reinventar.**

Un proyecto con tanto por afinar como éste que deja muchas satisfacciones, sólo reconoce al producto que en suma obtiene el trabajo en equipo: docentes, alumnos y padres de familia. A todos los involucrados, muchas gracias, no queda nada más que decir, pero aún mucho por intentar.

Gacetilla de Prensa Dominguez\_001

Image not found or type unknown

Gacetilla de Prensa Dominguez\_002

Image not found or type unknown

Gacetilla de Prensa Dominguez\_003

Image not found or type unknown

Fuente: <https://reneillescas.wordpress.com/2016/01/29/reconocimiento-al-maestro-innovador-de-mi-ciudad/>

Fotografía: twitter.

**Fecha de creación**

2016/02/01